## SLOANE SALTA AL TOP 20

Molestias sacaron a Williams para beneficio de la jovencita Sloane Stephens que se "coló" a las semifinales en Australia



Vanessa Gómez y AP
vanessa.gomez@aldia.co.cr

Serena Williams iba por su tercer Gand Slam consecutivo, pero las molestias en la espalda y el ímpetu de la jovencita Sloane Stephens la sacaron del Open australiano.

"Es una locura, creo que voy a poner un cartel de mí en las paredes", declaró la joven, de 19 años, que saltó a la escena con un triunfo impensable (3-6, 7-5 y 6-4) y eliminó a la favorita.

"Es uno de mis ídolos", reconoció tras lograr su primer triunfo

ante una jugadora incluida entre las diez mejores del mundo.

La primera reacción de Sloane Stephens fue echarse a llorar, emocionada, tras un triunfo convertido en proeza, que la pone en lo alto del tenis mundial.

La representante más brillante de la nueva generación entrará el lunes al grupo de las 20 mejores del mundo, sea cual sea el resultado contra Azarenka.

El pase a la gran final en Melbourne lo disputaban entre anoche y esta madrugada Sloane ante la número uno del mundo, Victoria Azarenka y en el otro juego Na Li ante María Sharapova.

## LA OTRA HISTORIA

## Duelos de gigantes en semifinales masculinas

Los tres "fantásticos" y un invitado de última momento accedieron a las sefiminales del Abierto de Australia.

Novak Djokovic y David Ferrer se enfrentaban esta madrugada para buscar su pase a la final.

La segunda semifinal la jugarán Roger Federer ante Andy Murray, en la madrugada del viernes en Costa Rica.

Es el cuarto año consecutivo que Murray alcanza las semifinales, mientras que para Federer es su décima semifinal seguida en Australia.



Stephens mostró su poder en la cancha central de Melbourne. /Foto: AFP